



27. Aargauer Polizeilauf in Aarau vom Mittwoch 25.04.2018

Beim 27. Aargauer Polizeilauf nahmen Läufer und Walker der Region I und II teil. Von der Region I haben sich 38 Teilnehmer angemeldet, 6 mehr als im Jahr 2017.

Leider gab zwischen zwischen Anmeldeschluss und Anlass sehr viel Abmeldungen, so dass am Anlass von den 38 Angemeldeten nur noch 28 am Start waren.

Um 14 Uhr starteten die Hundeführer mit ihren Hunden als erste. Bei dieser Kategorie war von der Region II Vogel Hans-Rudolf mit seinem Hund am Start.

Als nächstes starteten um 15:00 Uhr die Walker. Insgesamt 44 Teilnehmer walkten die Strecke entlang der Aare. Bei den Herren mit dabei vom GWK waren Freiburghaus Roger und Wyttenbach Urs.

Bei den Frauen war Ita Regula für die Region II am Start. Sie wurde wie schon im letzten Jahr auf dem ausgezeichneten 2. Rang klassiert.

Auf derselben Strecke startete um 16:00 Uhr der Crosslauf, an dem total 279 Läuferinnen und Läufer teilnahmen.

Jeremias Zürcher von der Zollfahndung wurde wie schon im Vorjahr 1. und holte sich den Tagessieg mit einer Zeit von 34.57. Diese Zeit ist umso beachtlicher, weil James am Sonntag noch den Marathon Wien als Pacemaker bestritten hatte.

Siegerin bei den Damen wurde wie schon im letzten Jahr Bauhofer Jolanda, sie erreichte eine Zeit von 41.51. Auch sie hat am Wochenende bereits einen Wettkampf bestritten.



Bester Grenzwächter wurde wie schon im letzten Jahr Andreas Giger, er belegte den 7. Gesamtrang mit einer Zeit von 38.43.

Folgende weitere Teilnehmer von der SVGWK1 liefen ebenfalls mit:

Löffler Roger, Koller Lukas, Studer Fabienne, Werfeli Reto, Spycher Fritz, Schärli Beat, Bolliger Patrik, Henzer Geri, Wiederkehr Sabrina, Rösli Peter, Burach Benjamin, Heynen Christian, Wüthrich Urs, Renner Hans, Röthenmund Marc, Schuwey Valentin, Metzler Lorenzo, Wyttenbach Urs, Freiburghaus Roger, Schmid Andreas, Sebald Werner, Kunz Hansjörg, Reist Simon, Ramseier Peter, Roth Thomas. Auch von der Region II waren ein paar Läufer am Start.

Wie jedes Jahr erhielten alle Teilnehmer ein tolles Finisher T-Shirt.

Anschliessend wurden die Kohlenhydratspeicher wieder gefüllt. Spagetti Bolognese oder Napoli wurde von der KAPO AG offeriert.

Das obligatorische Finisher-Foto durfte natürlich nicht fehlen, das war's und ab zur Rangverkündigung. Auch dieses Jahr wurden wieder viele Preise vergeben.



Wieder ein herrlicher und sehr gut organisierter Anlass der Aargauer Polizei, ein herzliches Dankeschön für die Einladung und hoffentlich bis im nächsten Jahr.

Ebenfalls danken möchten wir der SV GWK I für die Übernahme des Startgeldes und dem Kdo GWK I für die Gewährung des halben Tag Urlaub für diesen Anlass.

Die detaillierte Rangliste kann unter <https://services.datasport.com/2018/lauf/kapog/> nachgelesen werden

Sportliche Grüsse

Urs Wüthrich
Obmann SV Sektion Lauf